

Schwäbischer Albverein - Jahresabschlusswanderung Oberer-Donau-Gau

Die Jahresabschlusswanderung Oberer-Donau-Gau richtete diesmal, nach 3jähriger Corona-Pause, die Ortsgruppe Gammertingen aus.

Zum Empfang beim Bürgerhaus im Stadtteil Feldhausen trafen sich Albvereinler aus verschiedenen Ortsgruppen aus dem ganzen Gau, um an den angebotenen Wanderungen teilzunehmen. Bei kühlem aber trockenem Wetter mit Sonnenschein am Nachmittag konnten die Teilnehmer aus 2 verschiedenen Wanderungen auswählen. Die längere, von Josef Friedrich geführte Tour, führte zur Linsenberg-Kapelle, einem malerischen Kleinod bei Harthausen. Die kürzere, von Priska Pfister geführte Gesundheits-Wander-Tour, führte zum Lapphauser Brunnen, einem archäologischen Kulturdenkmal und Überbleibsel der im Mittelalter abgegangenen Siedlung Lapphausen.

Im Anschluss erwarteten die Wanderer im Bürgerhaus ein leckeres Linsen-Chutney mit Brot und Saitenwürstle sowie Kaffee und verschiedene leckere Kuchen, die von fleißigen Gammertinger Albvereinsfrauen gebacken wurden.

Zum Schluss dankte der Gau-Vorsitzende Claus Bayer allen Teilnehmenden dieses Treffens für ihr Kommen sowie den Gammertinger Albvereinlern für die Durchführung und die gelungene Organisation. Auch einige Teilnehmer aus anderen Ortsgruppen zeigten sich erfreut über die interessanten Wanderungen und die schönen Dörfer hier auf der Alb, wo sie nach eigenen Angaben sonst immer nur vorbeifahren.



